

Alfried Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung

Pressemitteilung

Förderpreis "Kataloge für junge Künstler" ausgeschrieben: Krupp-Stiftung erhöht Förderung auf bis zu 120.000 €

Essen, 07. Juli 2022 – Die Alfried Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung schreibt zum 40. Mal den Ausstellungs- und Katalogförderpreis "Kataloge für junge Künstler" aus. Bildende Künstler*innen bis 35 Jahre können von Museen, Ausstellungshallen und Kunstvereinen für das Programm vorgeschlagen werden. Die Stiftung fördert drei Kataloge und die begleitenden Ausstellungsvorhaben mit bis zu 40.000 € und hat damit ihre Förderung um jeweils 10.000 € erhöht.

In dieser nach wie vor durch die Corona-Pandemie geprägten Zeit, in der die Beschränkungen in Kunst und Kultur viele Kunstschaffende betroffen haben, ist es der Krupp-Stiftung besonders wichtig, das etablierte Programm weiterzuführen und junge Künstler*innen in ihrem Wirken zu unterstützen. Durch die Erhöhung des Fördervolumens trägt die Stiftung den sich ständig ändernden Rahmenbedingungen wie steigenden Druckkosten Rechnung.

Die Krupp-Stiftung rief das Programm "Kataloge für junge Künstler" 1982 ins Leben, um vielversprechenden Nachwuchskünstler*innen die Produktion ihres ersten eigenen Katalogs und seit 2001 die Ausstellung ihrer Werke zu ermöglichen. Gleichzeitig sollen Museen und Ausstellungshäuser ermutigt werden, begleitende innovative Ausstellungskonzepte zu entwickeln.

Einsendeschluss für Förderanträge (online): **15. September 2022**. Weitere Informationen: www.krupp-stiftung.de/foerderpreis-kataloge-fuer-junge-kuenstler/

Kontakt

Barbara Wolf Leiterin Kommunikation Telefon: +49 (0)201 188-4809

E-Mail: presse@krupp-stiftung.de

Vorsitzende des Kuratoriums: Prof. Dr. Dr. h. c. Ursula Gather Vorstand: Volker Troche (Sprecher), Heike Catherina Mertens